
à causa em voga. Ao final, apresentou sugestões para campanhas publicitárias. Este 

Secretário registou sua opinião sobre a questão. Sem mais cidadãos inscritos, o 

Presidente declarou encerrada a Tribuna Popular e passou para a apreciação da 

Ordem do Dia, que se iniciou com a única discussão e do Requerimento n.º 31/2023, 

de autoria do vereador Luiz Antônio Garcia, solicitando que a Administração Municipal 

proceda à implantação de quadra de beach tennis neste município. Colocado em 

discussão, o vereador Luiz expressou o motivo pelo qual apresentou o requerimento 

em questão. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 31/2023 

foi aprovado por unanimidade. Na sequéncia, passaram para a discussão em único 

turno do Requerimento n.º 32/2023, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis, 

solicitando que o Executivo Municipal inclua na lista de fármacos disponiveis na Farmácia 

Bésica de São Jodo Batista do Gldria os medicamentos Alprazolam-2mg, Ambroxol 

pediatrico-3mg/mi, Bupropiona-150mg, Clonazepam-0,5mg(sublingual), Clopidogrel- 

75mg, Duloxetina-30mg, Espironolactona-100mg, Gabapentina-300mg, Norfloxacino- 

400mg e Pregabalina-75mg. Colocado em discussdo, o vereador Luiz registrou sua 

opinido. O Presidente parabenizou o vereador Ricardo pelo requerimento. Este 

Secretério apresentou esclarecimentos sobre a presente matéria. O vereador Eder 

Paulo aproveitou o espago de debates para dirimir dúvidas relacionadas a indicação dos 

medicamentos. O vereador Fabio expds consideragdo a respeito. A vereador Silvana 

apresentou colocação sobre a matéria em voga. Colocado em sua única votação, o 

Requerimento de n.º 31/2023 foi aprovado por unanimidade. Nada mais 

havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres 
edis para a 115.º (centésima décima quinta) Sessão Qrdinária a ser realizada no dia 03 

(três) de julho de 2023 segunda—felra, às 19h. Eu,&&é_ég'_, 1.º 

Secretário, Rica andei lavrar esta ata que será assi Ó 

sua aprovação. { : 

Ata da 115.2 (centésima décima quinta) Sessão Ordinária, na 3.2 (terceira) 

Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de 

São Jodo Batista do Gléria-MG. A sessdo teve inicio as 19h (dezenove horas) 

do dia 03 (trés) de abril de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio Costa. 

O Presidente da Casa solicitou a este Secretario a chamada nominal dos vereadores, 

tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, 

Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel Alves 

Pereira, Luiz Antdnio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 

Livramento. Verificado o número legal de presengas, sob a protegdo de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequéncia a ata 

da sessdo anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

140/2023, encaminhando resposta em atenção aos Oficios n% 91, 123, 126, 134, 139,
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146, 148, 156, 159, e 164, todos de 2023, originarios desta Casa Legislativa. 2 — Oficio 

n.º 141/2023, encaminhando midia gravada em CD, correspondente às despesas 

realizadas no més de margo 2023. 3 — Oficio n.º 142/2023, encaminhando as leis 

ordindrias de 1.689, 1.690, 1.691, 1.692 e 1.693, todas de 2023, devidamente 

sancionadas. 4 — Oficio n.º 146/2023, encaminhando midia gravada em CD, 

correspondente as despesas realizadas no més de abril 2023. 5 — Oficio n.º 147/2023, 

encaminhando os Balancetes Contábeis correspondentes ao més de maio de 2023, 
contendo o seguinte: balancete analitico da receita orgamentaria; balancete analitico da 

despesa orgamentaria; disponibilidade financeira em bancos; pagamento de notas de 

empenhos no periodo por credor. 6 — Oficio n.º 148/2023, protocolado apés o 

fechamento da pauta, retirando de tramitação o Projeto de Lei n.º 45/2023, que 

“Autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir imével que especifica e dá outras 

providéncias”, uma vez que os proprietarios do imóvel ndo possuem mais interesse na 

venda do bem. Expedientes oriundos diversos: 1 — Inscrição para fazer uso da 

Tribuna Popular, realizada pela cidadã Joselene Marques dos Reis, a fim de prestar 
esclarecimentos sobre o custo das barracas da Festa de São Jodo. Expedientes 

apresentados pelos vereadores: nada consta. O Presidente Cresio comunicou que 

o Executivo Municipal retirou de tramitação o Projeto de Lei n.º 45/2023, que “Autoriza 
o Poder Executivo Municipal a adquirir imével que especifica e da outras providéncias”, 

uma vez que os proprietarios do imdvel não possuem mais interesse na venda do bem. 
Dessa forma, informou que o projeto em questão foi retirado de pauta e não será mais 
apreciado durante a Ordem do Dia. N&o houve orador inscrito para falar no Pequeno 
Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande 
Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O vereador Danilo, primeiro 

orador inscrito, explanou sobre o motivo da retirada do Projeto de Lei n.º 45/2023. Em 
seguida, tratou da necessidade de desenvolver estudo sobre os beneficios assistenciais 
que a populagdo possui, dentre eles, material de construção, leite etc. Salientou que 
podem discutir a elaboração de programa Unico para tal questão. Posteriormente, 
informou que havera Prestagdo de Contas da Fazenda, na data seguinte, as 19h, e 
aproveitou o ensejo para convidar a população para participar. Em aparte, o vereador 
Fébio, cobrou a realização da Prestação de Contas da Satide. Ato continuo, no tocante 
ao Projeto de Lei n.º 45/2023, indagou a necessidade da compra do imével, visto que 
hé salas no hospital as quais são mal utilizadas. Dessa forma, cobrou esclarecimentos 
por parte do Executivo Municipal. Ao final, reforcou a reivindicagdo do vereador Danilo 

quanto aos beneficios sociais. De volta com a palavra, o vereador Danilo destacou a 
importéncia de marcar reunido com todos os envolvidos para discutir o Projeto de Lei 
n.º 45/2023. O vereador Eder Paulo, segundo orador inscrito, explanou sobre 
execugdo de obras e manutenção de estradas. A seguir, teceu comentérios referentes a 
cobranga de aluguel para a cessdo do espago público na Festa de São João. Recomendou 
que os municipes sejam ajudados e tenham prioridade. Em seguida, falou a respeito dos 
tramites para o recebimento de calcério e alertou a populagdo a levar as amostras para 
andlise, a fim de ndo perder o prazo. O Presidente informou que a responsabilidade 
pelo aluguel das barracas nas festividades é exclusiva do Sindicato Rural. Acrescentou



que o citado ato não possui interferência desta Casa Legislativa. O vereador Luiz, 
terceiro orador inscrito, apresentou posicionamento a respeito do assunto relacionado 
ao aluguel das barracas e preço dos produtos ofertados nas festividades. Em seguida, 
declarou que as crianças com TEA — Transtorno do Espectro Autista, necessitam ser 
identificadas durante os eventos públicos. O vereador João Paulo, quarto orador 
inscrito, comentou sobre determinado problema no sistema da rede de esgoto 
relacionado a eliminação de dejetos num córrego situado no bairro Cohab. Indicou que 
o SAAE prontificou-se a resolver a questão. Na ocasião, requereu esclarecimentos à 
mencionada autarquia sobre a demora da realização do concurso público. Na sequência, 

parabenizou os atletas da categoria de 50 anos pela conquista do Campeonato Regional 

de Futebol, e os responsáveis pelo Esporte pelo incentivo. Na oportunidade, destacou 
ser um dos grandes incentivadores da prática esportiva neste Município. Por fim, cobrou 

novamente ao Executivo Municipal a implantação da Farmácia Básica 24 horas à 
população carente. A vereadora Silvana, quinta oradora inscrita, reforçou a fala do 
vereador João Paulo no tocante à importância do esporte na saúde mental e física do 
cidadão. Em seguida, explanou sobre respostas recebidas, dentre elas, relacionada à 
oferta dos ultrassons no município e mamografias, e alertou sobre a importância da 

procura pelo exame, principalmente para as mulheres acima de 40 anos. Ato contínuo, 

tratou sobre o prazo para concorrer aos benefícios estudantis. Prosseguimento, 

comentou a respeito da mudança da Farmácia Popular. Afirmou que houve melhorias 

com relação à oferta dos medicamentos gratuitos e com descontos. Em aparte, o 

vereador Danilo explanou sobre a revisão do piso dos agentes de endemias e de 

salde. O vereador Joel, sexto orador inscrito, parabenizou o setor do esporte pelo 

desempenho, e o pessoal do “Programa Mais Genética” da Cidade de Passos. Em 

seguida, discorreu a respeito de problemas que houve com a AMAD, os quais 

ocasionaram a desisténcia de alguns membros. Este Secretario, sétimo e último orador 
inscrito, expressou-se sobre a resposta recebida do Executivo Municipal relacionada ao 

pedido de agasalho de inverno para a rede publica de educagdo. Continuando, 

parabenizou os atletas pela conquista do campeonato regional de futebol. A seguir, 

comentou a respeito da reforma em execugdo do estadio de futebol. Ato continuo, 

informou que cobrou do Executivo Municipal a realizagdo da Prestagdo de Contas da 

Saúde. Na ocasido, ressaltou ser necessario conversar a respeito da melhoria do 

atendimento da Fisioterapia. Em aparte, o vereador Eder Paulo parabenizou os atletas 

pela conquista do campeonato regional de futebol. Sem mais oradores inscritos, o 

Presidente iniciou seu pronunciamento. Informou que houve equivoco nas informagdes 

prestadas na última sessdo, no que se refere a cobranca de aluguel para montar 

barraquinhas nas festividades. Em seguida, expds a necessidade de fiscalizar as estradas 

rurais. Salientou que a populagdo reclama que as estradas estdo em má conservagdo, 

prejudicando o transporte escolar. Ato continuo, parabenizou os atletas e o diretor de 

esporte pela conquista do campeonato regional de futebol. Na sequéncia, o Presidente 

declarou encerrado o Grande Expediente e facultou a palavra a cidada inscrita na 

Tribuna Popular. A Senhora Joselene Marques dos Reis, Unica inscrita, que 

discorreu a respeito dos custos das barracas, precificagdo dos produtos, valor final ao 

consumidor. O vereador Joel apoiou e parabenizou os barraqueiros pelo servico 

prestado. A vereadora Silvana pediu para a cidada esclarecer como seria a forma de
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pagamento do aluguel das barracas. A cidada Joselene esclareceu que ndo paga nada 

para a Prefeitura, que o pagamento seria feito aos empresarios (donos das barracas). 

Acrescentou que na Festa do Pedo, o pagamento do aluguel será feito para o Sindicato 

Rural. O Presidente e o vereador Luiz manifestaram apoio ao trabalho dos 

barraqueiros. O vereador João Paulo explanou sua opinido sobre uma possivel ajuda 

aos barraqueiros. O vereador Eder Paulo explicitou sua opini&o sobre lucro e prejuizo. 

0 vereador Danilo expds sua opinido quanto ao assunto. Sem mais cidadãos inscritos, 

o Presidente declarou encerrada a Tribuna Popular. Ndo houve matéria para ser 

apreciada na Ordem do Dia. O Presidente Cresio convidou todos para a Audiéncia de 

Prestação de Contas da Fazenda Municipal referente ao 1.° Quadrimestre de 2023 

(meses janeiro a abril), que acontecera na data subsequente (04/07/2023), as 19h. Nada 

mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os 

nobres edis para a 116.2 (centésima décima sexta) Sessão dlnarla ealizada 

dia 10 (dez) de julho de 2023, segunda-feira, às 19h. Eu, je_(]l N//o//c,_ . 

1.0 Secretério, Ri Reis, mandei lavrar esta ata que será assmada após 

a sua aprovação. 

ol L A Q.M( /) 
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Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal 
de São João Batista do Glória-MG.A sessão teve início às 19h (dezenove 
horas) do dia 10 (dez) de julho de 2023, sob a presidência do vereador 

Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada nominal 
dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edís: Cresio Costa, Danilo José 
Soares Marques, Eder Paulo Lemos, Fábio Ferreira Garcia, João Paulo 
Ferreira, Joel Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e 
Silvana Rosa Livramento. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção 
de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na 
sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a leitura do expediente do 
dia, que constou o seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder 
Executivo:1 — Ofício n.º 99/2022, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei 
Complementar n.º 05/2023, que “Altera a LC 72/2018 — Plano Diretor Participativo de 
Desenvolvimento do Município de São João Batista do Glória”. Expedientes oriundos 
diversos: 1 — Requerimento apresentado pela cidadã Samantha Faria Campos, 
solicitando cessão do Plenário desta Câmara Municipal, na data de 26/07/2023, às 20h, 
para a realização de eleição dos novos membros da AMAD — Associação Municipal de 
Apoio às Pessoas com Transtorno do Espectro Autista e Deficientes de São João Batista 
do Glória. Expedientes apresentados pelos vereadores:.1 — Ofício n.º 193/2022, 
de autoria da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, encaminhando para 


